

[Portada - Mensajes](#)[Jalisco](#)[Nuevo Leon](#)[Chihuahua](#)[Coahuila](#)[Tamaulipas](#)Masnoticias Networks, Chihuahua Chih, Mexico www.masnoticias.net[Buscar](#)[Portada](#)[Chihuahua](#)[El Mundo](#)[Entretenimiento](#)[Mexico](#)[Multimedia](#)[Estados](#)[Contacto](#)**Municipios:** [Chihuahua](#) [Ojinaga](#) [Monterrey, NL](#) [Reynosa, Tam](#)

Hallado el vínculo entre el cáncer de mama y los anticonceptivos

[Compartir](#)[Comentar este Artículo](#)**Fecha:** 2011-05-02 **Autor:** Staff Mnoticias **Lugar:** El Mundo

Una investigación desarrollada por científicos [catalanes](#) refuerza la teoría de que tomar [anticonceptivos](#) aumenta, en determinadas mujeres, el riesgo de padecer cáncer de mama. El estudio, realizado por investigadores del Centro de Regulación Genómica (CGR) de [Barcelona](#) y que publicará a finales de mes la revista «*Cancer Research*», demuestra que las personas que tienen el gen BRCA1 —que se encarga de equilibrar los niveles de [progesterona](#) en el organismo— mutado, al no disponer de ese [regulador](#) de la [hormona](#), tienen mucho más riesgo de proliferación celular y también de [desarrollar](#) la enfermedad.

«Uma nueva alerta»

Miquel Beato, codirector del [trabajo](#) junto a la doctora Verónica Calvo, destaca en declaraciones a ABC la importancia del hallazgo, realizado en base a células de cáncer de mama en cultivo, y considera que «es una nueva alerta sobre las posibles consecuencias del uso de anticonceptivos».

«No todas las mujeres reaccionan de igual modo a la toma de estas hormonas. Por este motivo, debemos ser más cautos a la hora de recetarlas ya que para algunas jóvenes puede ser muy perjudicial tomarlas», aclara el experto, quien recuerda que «sabíamos que ese gen mutado puede desarrollar cáncer de mama en un elevado número de pacientes (un 80%), pero ahora sabemos también los mecanismos de acción de ese gen».

El estudio del CRG, que arrancó hace seis años, revela que cuando el gen BCRA1 está mutado y se expresa mal, la célula tiene más [receptores](#) para progesterona, por lo que

EN RELACION

- [Hallado el vínculo entre el cáncer de mama y los anticonceptivos](#)
- [Mano dura contra los basureros clandestinos en Miguel Alemán](#)
- [Club de Leones "La Sauteña" realiza importante convenio con el sector salud](#)
- [Kate Middleton: la dieta que la obligó a achicar el vestido y el anillo](#)
- [Recomendaciones de la SET ante ola de calor](#)
- [En alerta Salud por elevado incremento de casos de Varicela](#)
- [Registra Reynosa temperaturas de hasta 40 grados](#)

Publicidad

**MAS LEIDO**

Publicidad

aumenta su efecto sobre la proliferación celular. Beato, epigenético, experto en genómica y ginecólogo, recuerda que «hasta ahora, otros trabajos señalaban la vinculación entre cáncer de mama y estrógenos; nosotros apuntamos directamente a la progesterona».

Variar la prescripción

El científico catalán tiene clara la relación entre la toma de anticonceptivos y el aumento del riesgo a padecer este tipo de cáncer hereditario. Por este motivo, aboga por variar la prescripción de este tipo de fármacos. «Siempre me he mostrado escéptico ante los tratamientos hormonales para evitar embarazos. No es sensato recetarlos a todas las mujeres por igual porque no todas son iguales», apunta Beato.

El experto en genómica apuesta por un replanteamiento en la dispensación de estos fármacos para que «no pueda afectar a mujeres que, por su perfil genético, tienen ya mucho riesgo de padecer la enfermedad».

La clave está, a su entender, en la medicina personalizada. «Lo lógico sería que se hubiera avanzado más en el conocimiento del genoma y que supiéramos con detalle qué mujer es susceptible de desarrollar este cáncer, pero ahora sólo lo sabemos si hay antecedentes familiares y las pacientes se realizan la prueba genética», concluye Beato.

Fuente: ABC.es

Comentarios

Agregar un comentario nuevo

Escribe tu comentario aquí.

[Publica como ...](#)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por [Actualmente popular](#)

[Suscríbete por correo electrónico](#)

[Suscríbete por RSS](#)



Permitida la publicación parcial o total
del contenido de este website con créditos

Este Portal Forma Parte de la red de Noticias Notired Networks. México





Principal | Suscripción | Acerca de Nosotros
 Breast Cancer Studies BOLERO studies evaluating treatment for advanced disease www.thewideprogram.com
 Musculoskeletal Tumors James C. Wittig, MD Orthopedic Oncology/Sarcoma Surgery www.Sarcoma.ws
 Current Gene Therapy Print & Online Journal, Imp.Fac:3.8 Updated Reviews & Research Papers [www.benthamsci...](http://www.benthamscienc...)

Principal Economía Política Tecnología Negocios Petróleo Internacionales Deportes Sucesos Espectáculos Responsabilidad Social Salud y Belleza Notas de...

@entornoi

Ads by Google

Thyroid Cancer
 La Ovulación
 Cancer Du Colon
 New Cancer Treatment
 Cancer Centers

Ads by Google

Cancer Doctor
 Cancer Clinic
 Cancer La San
 Cancer Hospital
 Cancer Information

Más Noticias de...

Economía

Negocios

Petróleo

Tecnología

Internacionales

Deportes

Sucesos

Espectáculos

Política

Responsabilidad Social

Salud y Belleza

Ads by Google

La Lactancia

La Reola

Cancer Info

La Mestruración

Fight Cancer



Salud y Belleza

Relacionan vínculo entre el cáncer de mama y los anticonceptivos

Esta noticia ha sido leída: 169 veces

Publicada a las 05:20 PM del 02 de Mayo de 2011 | Entorno Inteligente.com



entorno inteligente.com **Su portal inf...**



e entorno inteligente
 entornoi

#entornoi Erupción del volcán Tungurahua afecta a 25.000 ecuatorianos: La erupción del volcán Tungurahua en Ecuador <http://bit.ly/kikPL3> 7 minutes ago

#entornoi Conservadores encabezan resultados elecciones en Canadá: Los conservadores lideran los resultados <http://bit.ly/IMOPSK> 7 minutes ago

#entornoi Fiscalía hondureña impugna que favorece a Zelaya: La Fiscalía de Honduras impugna este lunes que... <http://bit.ly/ly> 7 minutes ago

#entornoi Al Qaeda podría tomar veinte por muerte de Bin Laden: El anuncio se realizó el domingo de la muerte del líder... <http://bit.ly/mcN6E1> 7 minutes ago

#entornoi Bin Laden murió por dos disparos en la cabeza: La operación del comando élite estadounidense que acaba de... <http://bit.ly/miwXeo> 7 minutes ago

twitter Join the conversation

@entornoi



Una investigación desarrollada por científicos catalanes refuerza la teoría de que tomar anticonceptivos aumenta, en determinadas mujeres, el riesgo de padecer cáncer de mama. El estudio, realizado por investigadores del Centro de Regulación Genómica (CGR) de Barcelona y que publicará a finales de mes la revista «Cancer Research», demuestra que las personas que tienen el gen BRCA1 —que se encarga de equilibrar los niveles de progesterona en el organismo— mutado, al no disponer de ese regulador de la hormona, tienen mucho más riesgo de proliferación celular y también de desarrollar la enfermedad.

«Una nueva alerta»

Miquel Beato, codirector del trabajo junto a la doctora Verónica Calvo, destaca en declaraciones a ABC la importancia del hallazgo, realizado en base a células de cáncer de mama en cultivo, y considera que «es una nueva alerta sobre las posibles consecuencias del uso de anticonceptivos».

«No todas las mujeres reaccionan de igual modo a la toma de estas hormonas. Por este motivo, debemos ser más cautos a la hora de recetarlas ya que para algunas jóvenes puede ser muy perjudicial tomarlas», aclara el experto, quien recuerda que «sabíamos que ese gen mutado puede desarrollar cáncer de...

[Ver Noticia Completa](#)Leer más noticias sobre: [Salud y Belleza](#)

Con las noticias más importantes de... Responsabilidad Social

NOTICIAS RELACIONADAS

* Relacionan vínculo entre el cáncer de mama y los anticonceptivos

* ¿Qué alimentos nos mantienen satisfechos y delgados?

Selección

Contabilidad
Finanzas
Negocios
RRHH
Internet
Motivación

Manténgase
 a la altura
 en el mundo
 gerencial

Zapatos Ofertas -70% Grandes Ofertas en Zapatos de marca Ofertas hasta de -70% en Barcelona! www.GROUPON.es/_Comprar_z

Ofertas Vuelos Baratos Compara Todas las Ofertas de Vuelos Y Encuentra las Tarifas Mas Baratas www.JetCost.es/Vuelos_Baratos

Hazte Programador en .Net al finalizar nuestro curso gratuito Contrato de trabajo de 6 meses CursosElogos.com

Anuncios Google

Para formar parte de la información

Informe21.com

Actualidad Deportes Economía Espectáculos Gastronomía Política Salud Tecnología Opinión
Foros

Buscar

Otras noticias de: anticonceptivos Cancer Cáncer de Mama Salud y bienestar

Han hallado el vínculo entre el cáncer de mama y el uso de anticonceptivos

Una investigación desarrollada por científicos catalanes refuerza la teoría de que tomar anticonceptivos aumenta, en determinadas mujeres, el riesgo de padecer cáncer de mama. El estudio, realizado por investigadores del Centro de Regulación Genómica (CGR) de Barcelona y que publicará a finales de mes la revista «Cancer Research», demuestra que las personas que tienen el gen BRCA1 —que se encarga de equilibrar los niveles de progesterona en el organismo— mutado, al no disponer de ese regulador de la hormona, tienen mucho más riesgo de proliferación celular y también de desarrollar la enfermedad.

ABC

Por abc.es en Mayo 2, 2011

[Send this](#) [Versión para impresión](#)

0

6



«Una nueva alerta»

Miquel Beato, codirector del trabajo junto a la doctora Verónica Calvo, destaca en declaraciones a ABC la importancia del hallazgo, realizado en base a células de cáncer de mama en cultivo, y considera que «es una nueva alerta sobre las posibles consecuencias del uso de anticonceptivos».

«No todas las mujeres reaccionan de igual modo a la toma de estas hormonas. Por este motivo, debemos ser más cautos a la hora de recetarlas ya que para algunas jóvenes puede ser muy perjudicial tomarlas», aclara el experto, quien recuerda que «sabíamos que ese gen mutado puede desarrollar cáncer de mama en un elevado número de pacientes (un 80%), pero ahora sabemos también los mecanismos de acción de ese gen».

El estudio del CRG, que arrancó hace seis años, revela que cuando el gen BCRA1 está mutado y se expresa mal, la célula tiene más receptores para progesterona, por lo que aumenta su efecto sobre la proliferación celular. Beato, epigenético, experto en genómica y ginecólogo, recuerda que «hasta ahora, otros trabajos señalaban la vinculación entre cáncer de mama y estrógenos; nosotros apuntamos directamente a la progesterona».

Variar la prescripción

El científico catalán tiene clara la relación entre la toma de anticonceptivos y el aumento del riesgo a padecer este tipo de cáncer hereditario. Por este motivo, aboga por variar la prescripción de este tipo de fármacos. «Siempre me he mostrado escéptico ante los tratamientos hormonales para evitar embarazos. No es sensato recetarlos a todas las mujeres por igual porque no todas son iguales», apunta Beato.

El experto en genómica apuesta por un replanteamiento en la dispensación de estos fármacos para que «no pueda afectar a mujeres que, por su perfil genético, tienen ya mucho riesgo de padecer la enfermedad».

Síguenos:

[Informe21 on Facebook](#)

[Like](#)

13,903 people like Informe21.



Miguel José Alejandro José Andrés Agostino María Juana

Facebook social plugin



*Ejemplo de un próximo descuento

Noticias relacionadas

- Antecedente familiar no necesariamente eleva riesgo del cáncer de mama
- Una forma de prevenir el cáncer de mama, es practicarse el autoexamen... ¿Cómo hacerlo?
- El 40% de las mujeres con cáncer de mama sometidas a quimioterapia no la necesitan
- Las mamografías no salvan tantas vidas como las mujeres creen, pero sin duda ayudan
- Mala dieta: Las grasas y el alcohol aumentan el riesgo de cáncer de mama y de colon
- Las mamografías sí previenen muertes por cáncer, de acuerdo a un estudio
- Vida saludable: Si me cuido no tendré cáncer... ¿hasta qué punto se podría reducir?